

Satu-Satunya di Sumbar, Polres Solok Masuk Nominasi 5 Terbaik Se-Indonesia Ajang KOMPOLNAS Awards 2023

JIS Sumbar - SOLOK.XPRESS.CO.ID

Jun 12, 2023 - 20:51



SOLOK - Di bawah Komando Kapolres Solok AKBP Apri Wibowo, S.IK, MH, Kapolres Solok berhasil meraih prestasi bergengsi level Nasional, dengan masuk dalam nominasi 5 terbaik se-Indonesia dalam ajang KOMPOLNAS Awards 2023.

Hal itu terungkap saat kunjungan rombongan KOMPOLNAS (Komisi Kepolisian Nasional) ke Mako Polres Solok, Lubuk Selasih, Nagari Batang Barus, Kecamatan Gunung Talang, Kabupaten Solok, Sumatera Barat, Senin, 12 Juni 2023.



Rombongan KOMPOLNAS dipimpin langsung oleh Komisioner KOMPOLNAS Dr. Albertus Wahyurudhanto, M.Si. turut hadir Kasubbag Toring Bagdumas Rorenmin Irwasum POLRI Ruri Roberto, SH, S.IK, MTTA, MM, M.Tr.Sou, Anggota Kompolnas Nining Desiwati dan Yozy Erfandi Pratama, SH, Auditor Kepolisian Madya TK III KOMBES POL Petrus Canisus Elva Setyasto, S.IK, IRBID 1 AKBP Hasanuddin, S. Ag, IPDA Fauzan Ahmad Hidayat, SH, MH , serta BRIPDA Adi Firdaus, SH.

Dalam paparannya, disampaikan Komisioner KOMPOLNAS Dr. Albertus Wahyurudhanto, bahwa kedatangannya bersama tim dalam rangka visitasi KOMPOLNAS Awards 2023, dimana Polres Solok menjadi salah satu nominator 5 besar ketegori Polres Tipe 'B'.

Disebutkannya, Polres Solok menjadi satu-satunya Polres di wilayah Polda Sumbar yang berhasil menembus posisi nominasi 5 terbaik bersama 4 Polres lainnya yaitu, Polres Banjar Baru Polda Kalimantan Selatan, Barito Timur Polda Kalteng, Belitung Timur Polda Bangka Belitung, Polrews Majene Polda Sulawesi Barat.

Namun demikian, Albert berpesan, agar prestasi yang diraih itu tidak menjadikan Polres Solok berpuas diri dan berhenti untuk berinovasi, melainkan dijadikan sebagai pemacu semangat untuk memberikan pengabdian dan dedikasi yang lebih baik untuk kedepannya.

Beberapa aspek penilaian dalam kompetisi KOMPOLNAS Award ini diterangkan Dr.Albertus, meliputi Posko Presisi, transparasi pengawasan, kinerja operasional, aspek kemampuan deteksi dini (bidang Intelkam), respons dari masyarakat/media dengan menggunakan intelijen manajemen media serta dikonversi dengan data dari Kemenpan RB RI yang setiap tahunnya juga melakukan penilaian terhadap institusi POLRI.

Sebelumnya Kapolres Solok AKBP Apri Wibowo dalam sambutannya, menyampaikan apresiasi dan ucapan selamat datang atas nama keluarga besar Polres Solok kepada tim Kopolnas di Mako Polres setempat.

Kapolres berharap dengan kedatangan kopolnas ke Polres Solok dapat memberikan motivasi dan saran yang membangun demi kemajuan Polres Solok ke depannya, dalam upaya memberikan pelayanan serta pengabdian terbaik kepada masyarakat, khususnya di wilayah hukum Polres Solok.

Dalam kesempatan itu, Kapolres Solok juga memaparkan tentang gambaran situasi dan kondisi Markas serta Wilayah Hukum Polres Solok. Selain itu, juga diterangkannya beberapa inovasi unggulan terkait pelayanan publik baik hingga program social kemanusiaan yang dicetus dan digiatkan oleh Polres Solok dalam rangka memudahkan masyarakat dalam memperoleh pelayanan, membangun hubungan yang baik dengan masyarakat, yang hakekatnya untuk meningkatkan kepercayaan public pada POLRI khususnya Polres Solok. (Amel)